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交流企画委員会会議録 

令和３年１月１２日（火） 

午前１１時４５分 開会 

 

○山田清一委員長 

 只今から、半田市議会広聴委員会を開催します。 

 協議題１「第２８回議会報告会について」を議題とします。 

 本日は、３月定例会終了後に行う、第２８回議会報告会の開催方法について協議したいと

思います。 

 委員長としましては、前回同様、各委員会の報告を YouTube で公開し、それとは別に市民

の声を伺う「広聴」の機会が設けられれば良いのではないかと考えており、例えば、商工会

議所など市内の関係機関の方と意見交換会を行うのはどうかと考えています。 

 この件についてご意見はありますか。 

 

〇新美保博委員 

 動画の公開については、前回と同様に行えばよいと思います。 

 ただ、市民の声を聴く機会の案は、特定の機関と意見交換を行うということでしたので、

「広聴」の趣旨とは違うのではないかと思います。 

 新型コロナの影響で、「広聴」をどのように行っていくかは委員会としてもう少し検討して

いけばいいのではと思います。 

 

〇山田清一委員長 

 しばらく、休憩にして検討していきたいと思います。 

午前１１時４７分 休憩 

午前１１時５６分 再開 

○山田清一委員長 

 会議を再開します。 

 休憩中の協議した結果、この度は前回同様に動画公開を行うこととして、「広聴」について

は、引き続き検討していくよう次年度への申し送り事項とすることにいたします。 

 このことについて、ご異議ありませんか。 

 【「異議なし」と呼ぶ声あり】 

 

〇山田清一委員長 

 ありがとうございます。 

 次に、③その他を行います。何かある方はいますか。 

 【「なし」と呼ぶ声あり】 

 

〇山田清一委員長 

 無いようなので、これをもちまして広聴委員会を閉会いたします。 

                              午前１１時５７分 閉会 


